http://matsuoka-akimichi.net

教室の転用 児童増加の対応

 \downarrow

学習環境の悪化

対応で生じる問題

27 歳

松岡あきみちと、 もっと市議会

豊中から日本を動かす

平

成

18

年

度

算 審

の各常任委員会でチェックします。 とはできませんので、重要な部分をお ども未来部の決算審査を行いました。 が、平成十八年度の決算審査がありま 知らせしたいと思います。 した。豊中市の税金の使い道を市 紙面の都合上、すべてを取り上げる 平成十九年も終わろうとしています 私は文教委員なので、教育委員会・こ

人口減少社会で学校増

学校を取り巻く現状と問題

中の てくるかは、左図のとおりです 教室(留守家庭児童会、児童会室、 人数学級、PTA 室など)から普通教室 への転用が進められていています。 これによって、どのような問題が生じ 豊中の児童数は減少していますが、豊 一部地域では小学校の増築、 特別 少

ために教室転用を図ります。 ちは①過密な校舎で生活することに加 児童数が増えると、 校区の変更 教室の増築 ļ 1 地域活動に支障 大きな財政負担 教室を 子どもた 確保する 要する時間

レハブになり、

③少人数学習のための

、②留守家庭児童会や児童会室がプ

定することは、

校間格差が生じます。 などがなくなったりして、公教育で学 た、④放送スタジオや多目的ルーム

す。しかし、鉄筋コンクリート4階建 合わなくなると、教室を増築しま (4教室)を増築するには、 児童数の増加が、教室の転用で間に 1

松岡の指摘したポイント

ある考え方でした。 動が盛んである地域では、整合性 教室があって、財政が潤沢で、地域活 という順序で対応してきました。空き を重要視して、「転用→増築→校区 これまで行政は、対応に要する時間

するので、将来負担も大きくなりま た学校もありました。増築は借金を 習環境の悪化で、保健室を教室にし ように対応してもいいでしょうか。学 るのに、財政再建が必要な時に、地 域活動が衰退している地域で、同じ しかし、教室が多目的に使われてい 地域の事情にあわせて、「転用ー

応するように求めました 教育委員会のスタンス

難であり、従来どおり対応します。 増築→校区」の順序に捉われず、 障は図りきれず、現実問題として困 校区の変更や通学調整区域を設 地域活動に与える支 対 略歴 しんでん幼稚園 南丘小学校 第九中学校 北野高等学校 生大学法学部政治学科 市長、茨木市議インタ−

現在 無所属/ネクスト豊中 豊中市議会議員(最年少27才) 行財政改革·地方分権特別委員 人ホーム組合議会議員 豊中ラグビースクールコーチ NPO 法人 JASSE 代表理事

教室が確保できなかったりします。 ま 少路、

超える費用がかかります。 -億円を

の校区だけ児童数が急増します。

児童数が減少している学校の問題

して、空き教室が目立っており、これが豊中市の大勢です。 を増築することは慎重に検討するべき課題です。 教室になることは自明ではないでしょうか。したがって、 しかしながら、ニュータウンは高齢化が進み、児童数は減 児童数が増加しているは、ニュータウンを取り巻く地域で ハロ減少社会にあっては、教室を増築しても、 泉丘、東泉丘、 桜井谷東、東豊台などの小学校です いずれ空き

期間で大規模なマンションが開発されることで、 されないので、校務分掌の問題があります。児童数の多少 に関わらず、学校を運営するために必要な校務があり、 建設技術の進歩にともない、 児童数が減少している学校では、先生も少人数しか配屋 一人当たりの負担が大きくなっている問題があります。 総合的な問題解決のために。 小学校相当の空地に、 特

の設定や校区の変更が必要です。 児童数を均等化)するには、増築ではなく、通学調整区域 地域活動があるでしょうか。 児童の偏在に対応(一学校の 誰も住んでいない小学校相当の空地に、行政が主張する

税金の有意義な活用は実現できません 社会の変化にあわせて、行政は「考え方」を変えなければ

箕面市公募委員(公共下水道) 大阪府信連職員(JA バンク大阪)

何気ない そのポイ捨てが ゴミの山 みんなで守る 地域の自然

市内某所にあった不法投棄の写真↓です。 みなさんの記憶に残るように短歌↑をつくってみました。 市民の方からの

連絡で、行政対応をしました。 なぜゴミの山ができるのでし

たので、紹介します。 ょうか。興味深い話を聞きま

何もないところに捨てられた 何気なく捨てられたゴミ。

りまとめ、ゴミ箱を設置します。しかし、周囲からは「ゴミ 入りきらなくなったゴミは周囲に溢れ、散在します。 を捨てていい場所」として認知され、ゴミが増えます。しか ゴミがたまります。見かねた人が散らかっているゴミを取 ゴミは目立ちます。すぐに清掃するといいのですが、そこに そもそも定期回収がされる場所ではないので、TIN箱に|として常勤です。 公務員ということで、報酬は源泉

ゴミも捨てられるようになり、不法投棄となります。 ポイントは「誰も悪気がない」うえに、「善意がゴミの増大

だけなら、ノーコストです。みなさんも、短歌を作ってみま 委託するのも、税金がつかわれています。地道な清掃活動 **を助長した**」ことです。 ゴミを回収するのも、 には時間も労力も必要ですが、日ごろから意識を高くもつ ŋ

せんか?いい短歌ができたら、

清掃後、看板を設置 ています。



感覚です。

約ですから、何回当選しても、報酬は変わりません。

や勉強会があり、

議員の待遇はどうなってんの?

極端な逆三角形になっています。つまり、議員共済掛金が年々増えて

むしろ、議員の世界は社会以上に高齢化が進んでいて、年齢構成が

|きたいので、私のわかる範囲でお伝えいたします。 員も十人十色なので、一概には答えられません。 く寄せられた質問は、 かしながら、誤解のないように正しくご認識をいただ 当選させていただいてから、みなさんから一番多 議員待遇についてですが、 月額七万円です。報酬とは別に、会派の口座に振り込まれるため、 いくので、手取額は年々減少していきます

議員は自営業?

して個人での利用はできません。また、

一円から領収書を添付してお

請求に応じて公開しています。

マスコミにも取り上げられる政務調査費ですが、豊中市

議会議員は

決

明瞭かつ厳正な政務調査費

ただくため、ハローワークに行きました。しかし、「議 る前に議員になりましたので、早期就職の報奨金をい ということで、雇用保険は掛け捨てになりました。 員は自営業ですから、報奨金の対象になりません。 年前、 仕事を辞めました。失業保険が支払われ

厳しい手続きが定められています。マスコミによって報じられるのは、

国会議員や府会議員と比較しても、

金額は小さく

あ

市議会議員は、

くまで政治の一面です。使途を明確にしている議員がほとんどです。

般的な給与明細

(平成20年度、

40

歳、議員専業として概算

特別職非常勤公務員

兼業や扶養家族

0

有無で税金は変化

しますの

で、

あ

額面 680 千円

議員共済

所得税

99 千円

45 千円

61 千円

14 千円

国民健保他

62

議会諸費

選挙積立

手取

15 千円

63 千円

市府民税

国民年金

です。非常勤とはいえ、 徴収されますが、公務員とは違って、 立 場上は特別職で、 市長、 、私は議員専業ですから、実態 副市長、教育長と同様 超勤手当や出 |や相談所代など)を自腹で捻出しますので、可処分所得は少 まで目安です。 万円で計算しました。この手取から政治活動費(広報費用 **なくなります。**いただいた報酬は有効に使いたいと思いま

清掃を業者に|ませんし、国民健康保険、国民年金の被保険者とな 張手当などはありません。 当然ですが、サラリーマンのように雇用保険はあり すので、

よろしくお願い

いたしま

自営業の方と同様です。

活動などがあるため、実態として年中無休のよう まった休みはありません。平日は市役所で会議 ほぼ年中無休、 休日は地域のイベント参加や、 市民 市政相談所を開設しまし 国道 176 号線

年齢に応じた昇給はしません。選挙による四年契 至池田 蛍 池 駅

蛍池相談所

至豊中 て徒歩30秒です。国道沿いの すぐわかります。常駐できませんが 絡いただけたら、お待ちしています. くへお越しの際は、お立ち寄りください

○摂津水都信金さん

○蛍池郵便局さん

市政相談所

※主な活動場所※ 市議会控室 主な仕事場(市役所内) 後援会事務所 千里事務所

地域活動事務所

意見ご感想をお聞かせください。

FAX:06-6871-0632 (後援会事務所) Mail:office@matsuoka-akimichi.net

- 選挙資金を三百 三菱東京 千里中央支店
 - 普通 4891362
- 口座番号 口座名義

選挙積立は任意ですが、

- 松岡あきみち後援会